

Maca

INFORMACIÓN DEL PRODUCTO

Esta vigorizante raíz de los Andes sudamericanos puede fomentar la vitalidad y el deseo sexual, ayudar a mantener niveles normales de energía y favorecer un estado de ánimo normal.

Bases:

Los incas empezaron a cultivar maca hace ya 2.000 años; los arqueólogos dataron los primeros indicios de cultivo de maca en torno al 1.600 a.C. La raíz está firmemente anclada en la medicina peruana desde hace siglos, ya que se dice que aumenta la fuerza, la libido y la fertilidad. Cuando los españoles conquistaron Perú, se dieron cuenta de que la maca no sólo tenía efectos positivos en el ganado, sino que también podía aumentar el rendimiento de las personas. Por ello, empezaron a exportar la raíz a España por toneladas. Al principio, los españoles creían que la maca era tan poderosa que sólo la familia real podía consumirla.

La maca es un tubérculo pequeño (del tamaño de una pelota de ping-pong) de la familia de las crucíferas que crece en los Andes. Las raíces son ricas en azúcar, almidón, proteínas y minerales importantes, sobre todo hierro y yodo. La raíz seca, dulce y aromática, se considera un manjar. La raíz seca de la maca tiene un alto valor nutritivo, muy similar al de diversos cereales como el maíz, el arroz y la harina. Se compone de un 59% de hidratos de carbono, un 10,2% de proteínas, un 8,5% de fibras y un 2,2% de lípidos. Además, la cebolla contiene grandes cantidades de aminoácidos esenciales, hierro, calcio, alcaloides, betaecdisona, magnesio, p-metoxibencilo, isotiocianato, fósforo, saponinas, estigmasterol, sitosterol, taninos, zinc, vitamina B1, vitamina B2, vitamina B12, vitamina C y vitamina E.

La maca también contiene cantidades significativas de ácidos grasos esenciales, esteroides, minerales, alcaloides, taninos y saponinas. Los componentes activos responsables del efecto afrodisíaco de la maca son los isotiocianatos aromáticos biológicamente activos.

Los extractos de la raíz pueden favorecer la libido normal y la eficiencia energética, así como el rendimiento sexual. También se dice que la maca favorece el equilibrio hormonal y ayuda a controlar el peso.

Los numerosos efectos de la maca hacen que la planta resulte atractiva para todos aquellos que necesitan una dosis extra de energía.

Si la ingesta de estos nutrientes a través de la dieta no es suficiente o hay una mayor necesidad, pueden complementarse con suplementos dietéticos especiales.

Ingredientes:

Una cápsula (transparente) contiene:

250 mg de maca (*Lepidium meyenii*)

Otros componentes:

Harina de Arroz, Estearato de Magnesio. El producto es vegano, vegetariano, sin gluten, sin lactosa, no modificado genéticamente.

Cápsula vegana.

Consumo recomendado:

En caso normal, tomar 1-2 cápsulas 3 veces al día como máximo con bastante líquido.

Notas:

Los complementos alimenticios no deben utilizarse como sustitutos de una dieta equilibrada y variada y un y un estilo de vida saludable. La ingesta diaria recomendada no debe superarse. Mantener fuera del alcance de los niños.

Conservar protegido de la luz y seco a temperatura ambiente.

La información publicada no es una cura y no pretende ser una petición o sugerencia de automedicación.

Aunque algunas de las afirmaciones anteriores sobre micronutrientes concretos proceden de estudios científicos, las autoridades oficiales, como la Autoridad Europea de Seguridad Alimentaria (EFSA), las han clasificado como "aún no suficientemente probadas", lo que significa que no puede confirmarse ningún efecto positivo.

El producto aquí descrito no ha sido evaluado de forma concluyente por la Food and Drug Administration (FDA; EE.UU.) ni por la Autoridad Europea de Seguridad Alimentaria (EFSA; Europa). Este producto no está destinado a diagnosticar, tratar, curar o prevenir ninguna enfermedad.

Errores y omisiones Salvo error u omisión. VBX-1-24

Fabricante



VitaBasix

by LHP Inc.

www.vitabasix.com | info@vitabasix.com